



Fernández Noroña se queja del Metrobús: “Llevo una hora atorado en el tránsito”

La excorcholata del PT y ahora vocero de la precampaña presidencial de Claudia Sheinbaum, Gerardo Fernández Noroña, se quejó de la operación de la Línea 4 del Metrobús, porque no pasaba el transporte que lo llevaría a su destino, la Cámara de Diputados. En su cuenta de X, antes Twitter, Fernández Noroña mencionó que ningún convoy iba hacia San Lázaro, que sólo pasaban los que se dirigían hacia Pantitlán, pero momentos después subió una imagen donde ya iba sentado, argumentando que como ya es de la tercera edad, le cedieron el lugar.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/297351/fernandez-norona-se-queja-del-metrobus-llevo-una-hora-atorado-en-el-transito>